

PRESIDENT'S MESSAGE

February 2024

New opportunities new year

2024 has started off extremely well in terms of our events and activities. Here is a very brief recap of two events that took place recently:

- **Meet the candidate event**

As you would know Katarina Daniels put her name forward for the position of Second Vice-President on the CALL/ACBD Executive Board. On January 31, 2024 the Elections Committee facilitated the [Meet the Candidate](#) session where Katarina answered questions about her reasons for putting her name forward.

I would like to extend sincere thanks to Donna Sikorsky, Ann Marie Melvie and Sooin Kim for their continued service on the Elections Committee.

- **Land Acknowledgement: How to Create a Respectful Statement**

This webinar was part of the 2023 conference programs but I was unable to participate at that time. Jaimie Kehego's presentation on February 6th was phenomenal and very well attended. There was much to learn from and reflect on about Indigenous communities.

Thank you to all members of the PDC for organizing the webinar and to Kim Clarke for moderating the session!

Consider volunteering

I am using this opportunity to reflect on volunteering for our professional association. My experience as a member of the Executive Board in the last 4 years has been a real privilege to understand how not-for-profit organizations operate. One unique experience is being a part of leadership during a pandemic. There was no script or manual, but we managed to get things done. I doff my hat for all the colleagues who were on the Board during this period.

As many of you are actualizing your plans for 2024, I urge you to consider adding volunteering on one of the [committees](#) to your list.

Happy Family Day

Here is wishing everyone (observing) a restful family day.

Yemisi Dina

President, CALL/ACBD

MOT DU PRÉSIDENT

Février 2024

Nouvelles possibilités, nouvelle année

L'année 2024 a très bien commencé sur le plan des événements et des activités. Voici un bref survol de deux événements qui ont eu lieu récemment.

- **Événement « Rencontre avec la candidate »**

Comme vous le savez, Katarina Daniels a présenté sa candidature au poste de deuxième vice-présidente du Conseil exécutif de la CALL/ACBD. Le 31 janvier dernier, le Comité des élections a animé la séance [Rencontre avec la candidate](#) au cours de laquelle Katarina a répondu à des questions portant sur les raisons qui l'ont poussée à présenter sa candidature. Je remercie sincèrement Donna Sikorsky, Ann Marie Melvie et Sooin Kim pour leurs services apportés au Comité des élections.

- **Webinaire sur la reconnaissance des terres ancestrales et comment rédiger une déclaration respectueuse**

Ce webinaire a d'abord été présenté dans le cadre du congrès 2023, mais je n'avais pas pu assister à ce moment-là. La présentation de Jaimie Kechego, tenue le 6 février dernier, a été phénoménale et a attiré une grande participation. Cela a été une belle occasion d'apprentissage et de réflexion sur les communautés autochtones.

Merci à tous les membres du Comité de la formation permanente pour l'organisation de ce webinaire ainsi qu'à Kim Clarke d'avoir animé la séance!

Songez à faire du bénévolat

Je profite de cette occasion pour parler de bénévolat au sein de notre association professionnelle. Mon expérience en tant que membre du Conseil exécutif depuis les quatre dernières années a été un immense privilège, car elle m'a permis de comprendre le fonctionnement des organismes sans but lucratif. Ce fut pour moi une expérience unique de faire partie de la direction pendant la pandémie. Nous n'avions aucun scénario ni manuel, mais nous avons réussi à faire avancer les choses. Je lève mon chapeau à mes collègues qui ont siégé au Conseil pendant cette période.

Étant donné que beaucoup de membres sont en train de mettre à jour leur liste de projets pour 2024, je vous invite fortement à envisager d'ajouter de faire du bénévolat au sein de l'un de nos [comités](#) à votre liste.

Joyeuse Journée de la famille!

Je vous souhaite une belle journée reposante en famille.

Yemisi Dina

Présidente, CALL/ACBD

Membership Renewal

Renew your membership today! CALL/ACBD membership expired on December 31, 2023, [renew today](#) to ensure continued benefits.

Renouvellement de l'adhésion

Renouvelez votre adhésion dès aujourd'hui ! L'adhésion à CALL/ACBD expiré le 31 décembre 2023, [renouvelez-la aujourd'hui](#) pour garantir des avantages continus.

2024 Conference Planning Committee

Did you submit a conference proposal? If so, be sure to check your inboxes, as the CPC has started confirming our educational sessions and lightning talks. We are aiming to have the complete conference line-up published by the end of the month – keep an eye on our Programming page, [here](#).

A reminder that conference registration is now OPEN.

[Click here](#) to take advantage of early-bird registration and reserve your spot.

Comité de planification du congrès 2024

Avez-vous transmis une proposition pour le congrès? Si oui, vérifiez votre boîte de réception, car le CPC a commencé à confirmer les séances de formation et les discussions éclair. Nous comptons publier le programme détaillé du congrès d'ici la fin du mois. Surveillez notre page consacrée au programme en cliquant [ici](#).

Nous vous rappelons que l'inscription au congrès est OUVERTE.

[Cliquez ici](#) pour profiter du tarif préférentiel et réserver votre place.

Eunice Beeson Memorial Professional Development Fund

CALL/ACBD members are invited to apply for the Eunice Beeson Memorial Professional Development Fund.

The fund was established to assist members of the Association who wish to attend the Annual Meeting but, for financial reasons, are unable to do so. The bursary may be used to cover travel, accommodation expenses, registration, and other related fees.

For more information, and to apply, please click [here](#). The application deadline is April 15, 2024.

Please contact [Alexia Loumankis](#), Member-at-Large, if you have any questions.

Bourse commémorative de perfectionnement professionnel Eunice Beeson

Les membres de la CALL/ACBD sont invités à présenter une demande dans le cadre de la Bourse commémorative de perfectionnement professionnel Eunice Beeson.

Cette bourse a pour but de venir en aide aux membres de l'Association qui souhaitent assister au congrès annuel, mais ne sont pas en mesure de le faire pour des raisons financières. La bourse peut servir à couvrir les frais de déplacement, d'hébergement et d'inscription ainsi que d'autres dépenses connexes.

Pour en savoir plus et pour poser votre candidature, cliquez [ici](#). La date limite de dépôt des candidatures est fixée au 15 avril 2024.

Veillez contacter [Alexia Loumankis](#) pour toute question.

CALL/ACBD Research Grant

If you have a research project needing funding, the CALL/ACBD Research Grant applications are due February 26, 2024. The maximum award is \$5,000. An application form and details about previous winners can be found on the [CALL/ACBD website](#). Please note the CALL/ACBD Research Grant has been increased this year to \$5,000. We'd like to thank the board for approving the increase and supporting the CALL/ACBD Research Grant.

Questions about the application can be directed to either [Christine Brown](#) or [Beth Galbraith](#) (Co-Chairs of the Committee to Promote Research).

Bourse de recherche de l'ACBD/CALL

Si vous êtes à la recherche d'une aide financière pour réaliser un projet de recherche, les demandes de bourse de recherche de l'ACBD/CALL doivent être déposées au plus tard le 26 février 2024. Le montant maximal de la bourse est de 5 000 \$. Les renseignements, le formulaire de demande et la liste des lauréats antérieurs se trouvent sur le [site Web de l'ACBD/CALL](#). Veuillez noter que le montant de la bourse de recherche de la CALL/ACBD a été porté à 5 000 \$ cette année. Nous tenons à remercier le Conseil exécutif pour avoir approuvé cette augmentation et pour son soutien à cette bourse.

Toute question concernant la demande peut être adressée à [Christine Brown](#) ou [Beth Galbraith](#) (coprésidentes du Comité pour promouvoir la recherche).

Hugh Lawford Award 2024 Nominations Period Extended

CALL/ACBD is accepting nominations for the 2024 Hugh Lawford Award for Excellence in Legal Publishing.

The Canadian Association of Law Libraries has long had an annual award for excellent legal publishing. Some years ago, we renamed the award we present after Queens University Professor Hugh Lawford (1933-2009) to recognize his contributions to legal publishing in Canada. As a group of legal information specialists, our work depends on being able to access and share high-quality legal knowledge.

We value innovation and this award is open to legal content in all information formats.

The award honours a publisher (whether for-profit or not-for profit, corporate or non-corporate) that has demonstrated excellence by publishing a work, series, website, or electronic product that makes a significant contribution to legal research and scholarship.

Members and non-members of CALL/ACBD are welcome to make nominations. Information about the process is available on our [website](#). Please send your nomination to [National Office](#) by **March 15, 2024**.

The award will be presented to the recipient during the 2024 CALL/ACBD Annual Conference, which will be held in Montreal June 25 - 28, 2024.

Prolongation de l'appel de candidatures pour le Prix Hugh Lawford 2024

L'ACBD/CALL accepte les mises en candidature pour le Prix d'excellence Hugh Lawford en édition juridique 2024.

L'Association canadienne des bibliothèques de droit décerne depuis de nombreuses années un prix annuel pour souligner l'excellence en édition juridique. Depuis quelques années, nous avons renommé le prix que nous décernons en l'honneur du professeur Hugh Lawford de l'Université Queen's (1933-2009) afin de reconnaître ses contributions à l'édition juridique au Canada. En tant que groupe de spécialistes de l'information juridique, notre travail repose sur notre capacité à accéder à des connaissances juridiques de haute qualité et à les partager.

Nous avons à cœur l'innovation, et ce prix est ouvert au contenu juridique dans tous les formats d'information.

Le prix est décerné à un éditeur (à but lucratif ou non, société ou autre) qui a fait preuve d'excellence en publiant un ouvrage, une série de textes, un site Web ou un produit électronique qui apporte une contribution importante à la recherche et l'aide juridiques.

Les membres et les non-membres de l'ACBD/CALL sont invités à proposer des candidatures. Des renseignements sur le processus sont disponibles sur notre [site Web](#). Veuillez transmettre les mises en candidature au [bureau national](#) au plus tard le **15 mars 2024**.

Le prix sera remis à la personne lauréate lors du Congrès annuel 2024 de l'ACBD/CALL, qui se tiendra à Montréal du 25 au 28 juin 2024.

Canadian Law Library Review

The Canadian Law Library Review / Revue Canadienne des bibliothèques de droit (CLLR) is currently welcoming feature article submissions from CALL/ACBD members, as well as from others in the library and legal communities.

Articles are chosen based on their relevance to the field of law librarianship. Submissions are subject to review and editing by members of the Editorial Board or independent subject specialists; the final decision to publish rests with the Editorial Board. If requested by the author, articles can undergo independent peer review.

For publication in the July issue, please submit your article by March 1st. If you can't make it by then, submit as soon as possible for the following issue.

Please view the [CLLR style guide](#) for guidance on how to format a feature article for submission. To submit an article, or if you have any questions, please contact cllr.features@callcbd.ca

Revue canadienne des bibliothèques de droit

La Canadian Law Library Review/Revue canadienne des bibliothèques de droit (CLLR/RCBD) accepte des propositions d'articles de fond de la part des membres de la CALL/ACBD ainsi que d'autres membres des milieux juridiques et de bibliothèques.

Les articles sont choisis en fonction de leur pertinence dans le domaine de la bibliothéconomie juridique. Les propositions pourraient être examinées et révisées par des membres du comité de rédaction ou par des spécialistes de domaine indépendants. La décision finale de publier les articles appartient au comité de rédaction. À la demande de l'auteur.e, l'article peut faire l'objet d'un examen indépendant par des pairs.

Pour la publication dans le numéro de juillet, veuillez transmettre votre article avant le 1^{er} mars. Si vous ne pouvez pas respecter cette date, soumettez votre article le plus tôt possible pour le numéro suivant.

Veuillez consulter le [guide de rédaction](#) de la CALL/RCBD pour connaître les normes de présentation d'un article de fond. Pour transmettre un article ou pour toute question, veuillez écrire à cllr.features@callcbd.ca.

University of Toronto Master of Information Co-op Call Out

Hire a Student!

Dear Employer Partners,

We are delighted to announce that our **summer 2024 co-op recruitment cycle** is underway at the Faculty of Information! We have a diverse group of Master's students studying data science, user experience design, information systems, information policy, library and information science, archive and records management, and more. Our students are available for 4 or 8-month co-op terms in summer (May-Aug) and/or fall (Sep-Dec), and we would be thrilled to partner with you to fulfill your internship/co-op talent needs.

Further information on our students' [areas of study](#), [past placements](#), and [employer requirements](#) can be found on our website. **Instructions on how to recruit our students are included below.**

We also have two Engagement Coordinators who are ready to answer questions and support your recruitment needs:

- **Molly Smith** (mollyelizabeth.smith@utoronto.ca)

○ If you are one of our partners in the **private sector** (Financial Services, Tech, Consulting, Manufacturing, Healthcare, etc.) please connect with Molly.

- **Sana Khan** (sanaa.khan@utoronto.ca)

○ If you are one of our partners in the **public sector** (Education, Government, Non-Profits, GLAM), please connect with Sana.

If you're interested in recruiting our students, co-op roles can be posted on our in-house recruitment platform, [Symplicity](#). Instructions are as follows:

Employer Login and Account Creation

- Navigate to [Symplicity](#).
- Please click the Employer button
- Enter your username and password to sign-in.
- If you have never logged into Symplicity, you can click "Sign Up." This applies even if other members of your organization have Symplicity accounts.

○ Find your organization and complete your Company Information and Contact Information. If your organization is NOT listed, type in the full name of your organization and complete your account information.

○ At this time, you can also submit job postings for review

○ Once your account and posting(s) have been approved, you will be notified within 3 business days and you will be able to access your account, post additional positions, and view applications.

Posting Jobs on Symplicity

- Posting a position is free. Once your account is approved, simply sign in and click Post a Position from the left menu on the Home screen.
- We suggest a minimum two-week application window for the 2024 recruitment cycle.
- On the posting page:

○ Select 'MI Co-op' for the Position Type and Applicant Type.

- o Select 'Summer 2024' (May to Aug) for the Work Term. If you are posting an 8-month opportunity, please select "Summer + Fall 2024"
- o Complete the form and click 'Submit'. Positions will be reviewed and approved within 3 business days. You will receive an approval confirmation email.

Coordinating interviews and presenting offers: Feel free to coordinate interviews directly with applicants. If you make an offer, please copy your Engagement Coordinator (Molly or Sana) in case they can support the offer process in any way.

We look forward to a wonderful recruitment season.

The Careers Team.

Appel d'offres de stages – maîtrise en information (programme coop) de l'Université de Toronto

Embauchez un.e étudiant.e!

Chers employeurs partenaires,

Nous sommes ravis d'annoncer que notre **cycle de recrutement pour le programme coop de l'été 2024** est en cours à la Faculté de l'information. Nous avons un groupe diversifié d'étudiant.e.s de maîtrise dans les domaines de la science des données, de la conception de l'expérience utilisateur, des systèmes d'information, des politiques de l'information, de la bibliothéconomie et science de l'information, de la gestion des archives et des documents, et autres. Nos étudiant.e.s sont disponibles pour des stages de 4 mois à l'été (mai à août) ou à l'automne (septembre à décembre), ou bien de 8 mois. Nous serions heureux de nous associer à vous pour répondre à vos besoins en matière de stagiaires.

De plus amples informations sur les [domaines d'études](#) de nos étudiant.e.s, les [stages antérieurs](#), et les [exigences des employeurs](#) sont disponibles sur notre site Web. **Vous trouverez ci-dessous des renseignements sur la manière de recruter nos étudiant.e.s.**

Nous avons également deux coordonnatrices de stages qui peuvent répondre à vos questions et vous aider dans vos besoins en matière de recrutement :

- **Molly Smith** (mollyelizabeth.smith@utoronto.ca)

o Si vous êtes l'un de nos partenaires du **secteur privé** (services financiers, technologie, conseil, fabrication, soins de santé, etc.), veuillez contacter Molly.

- **Sana Khan** (sanaa.khan@utoronto.ca)

o Si vous êtes l'un de nos partenaires du **secteur public** (éducation, gouvernement, OSBL, bibliothèques, archives et musées), veuillez communiquer avec Sana.

Si vous souhaitez recruter des étudiant.e.s, les postes de coop peuvent être affichés sur notre plateforme de recrutement interne [Simplicity](#). La marche à suivre est indiquée ci-dessous.

Identification de l'employeur et création d'un compte

- Allez sur la page d'accueil de la plateforme [Symplicity](#).
- Cliquez sur le bouton « Employer ».
- Inscrivez votre nom d'utilisateur et votre mot de passe pour vous connecter.
- S'il s'agit de votre première visite, cliquez sur « Sign Up ». Cette procédure s'applique même si d'autres membres de votre organisation ont un compte utilisateur Symplicity.

o Repérez votre organisation et inscrivez les coordonnées de l'entreprise et de la personne-ressource. Si votre organisation ne figure PAS dans la liste, inscrivez le nom complet et les renseignements liés à votre compte.

o À ce stade, vous pouvez également soumettre une offre d'emploi aux fins d'examen.

o Une fois votre compte et votre offre d'emploi approuvés, vous en serez informé dans les trois jours ouvrables. Vous pourrez accéder à votre compte, publier d'autres offres d'emploi et consulter les candidatures.

Publier une offre d'emploi sur Symplicity

- L'affichage d'une offre d'emploi est gratuit. Une fois votre compte approuvé, il suffit de vous connecter et de cliquer sur « Post a Position » dans le menu de gauche de l'écran d'accueil.
- Nous suggérons une période de dépôt des candidatures d'au moins deux semaines pour le cycle de recrutement 2024.
- Sur la page d'affichage :

o Sélectionnez « MI Co-op » pour le type de poste et le type de candidature.

o Sélectionnez « Summer 2024 » (mai à août) pour la période de travail. Pour une offre d'une durée de 8 mois, sélectionnez « Summer + Fall 2024 ».

o Remplissez le formulaire et cliquez sur « Submit ». Toute offre sera examinée et approuvée dans un délai de trois jours ouvrables. Un courriel de confirmation d'approbation vous sera envoyé.

Coordonner les entretiens et présenter une offre : n'hésitez pas à coordonner un entretien directement avec les candidats. Si vous décidez de faire une offre, veuillez en informer votre coordonnatrice de stages (Molly ou Sana) afin qu'elle puisse vous aider de quelque manière dans ce processus.

Nous vous souhaitons une excellente saison de recrutement!

L'équipe du Centre des carrières